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これまで行った会議のふりかえり
•体育館建設を考える町⺠会議
第１回 令和元年１１月１５日（金）
・町⺠会議の趣旨説明と進め⽅の概略説明
・情報提供（阿久比町の体育施設の現状、近隣市町の体育館の
状況）

・グループ討議（Ａ班からＤ班に分かれて行う）
予算、場所、規模についての意見が目立った。

⇒委員同士の顔合わせ、率直な意見の吸い上げを行うこと
ができた。
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これまで行った会議のふりかえり
•体育館建設を考える町⺠会議
第２回 令和元年１２月２１日（土）
・美浜町総合公園体育館 館内視察
・調査、研修事項（概要、整備の経緯、利用状況、維持管理等
のランニングコスト等）

・質疑応答
⇒総合体育館の概要を知る目的で行った。施設の様子を見るだけ
でなく、運営する上での課題等も知ることができた。
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これまで行った会議のふりかえり
•体育館建設を考える町⺠会議
第３回 令和２年２月２１日（金）
・第1回会議に出た疑問についての回答、第2回会議の報告
・近隣市町の地区体育館についての説明
・グループ討議
「総合体育館建設」、「地区体育館建設」、「建設しない」
の３つのテーマについて各グループで討議。総合体育館を希
望する意見が多かった。
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これまで行った会議のふりかえり

⇒・地区体育館の概要を理解することを目的と
して行った。

・グループ討議での意見はある程度、出たの
では？

・個々人の意見を吸い上げることも必要か。
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第３回会議
各グループの意見



どんな体育館が必要なんだろう
•「総合体育館が必要」という意見の紹介
•防災拠点として（避難場所、支援物資の搬出入が行える等）。
•町の大きな行事が行える。
•他の地域から人を呼べる。活気が出る。
•子どもたち、高齢者のため。
•バスケット、ハンドボール等も行うことができる。
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どんな体育館が必要なんだろう
•「総合体育館が必要」という意見の紹介
•スポーツ村との一体利用ができるもの
•温水プール、弓道場も併設
•阿久比町だけ総合体育館がないので
•総合計画と連動してほしい
•町づくりの拠点、総合公園のスタートラインとしたい。
•箱物=赤字という考えは止めてほしい。
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どんな体育館が必要なんだろう
•「地区体育館が必要」という意見の紹介
•避難所になる。
•地区コミュニティー、地域のつながりを強くするため
•誰でも利用できる管理形態で使える。
•高い利用率が見込めるのではないか。
•スポーツ医・科学研究所を活用できないか。
•町の予算を考えてもなんとか実現可能ではないか。
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そもそも体育館って絶対に必要なの？
•「体育館は不要」という意見の紹介
•費用対効果があるのか。財政的に厳しい。
•将来（子どもたち）に負担を増やしたくない。
•他市町と広域で検討してはどうか。
•計画をやめる、計画しないという決断も大切ではないか。
•阿久比町だけ総合体育館がないが、気にする必要はない。
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公益財団法人スポーツ医・科学
研究所の再利用について
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沿革
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日本初の総合型スポーツ診療・研究機関として昭和６３年に開
設した。開設当初から競技レベルの高いスポーツ選手を主な対象
として、スポーツドックなどによる医学、体育を基盤とした支援
を行い、そのなかで得られた成果を着実にスポーツ現場に還元し
てきた。
施設及び設備の老朽化が進み、医療機器の更新に多額の費用が

かかることから、平成３０年３月３１日を以て医療部門を廃止し
た。現在は、職員２名が常駐し、研究業務、講習会の講師派遣な
ど行っている。



施設概要
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所在地：大字卯坂字浅間裏 地内

構造：鉄筋コンクリート造陸屋根２階建

竣工：昭和６３年６月１０日

床面積：登記簿 延べ5,261.45㎡



施設概要
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既存の体育施設

・多目的体育館（約６００㎡）
・トレーニングルーム（約２４０㎡）
・温水プール ２５ｍ×５コース

その他施設

・会議室、研修室等・食堂・レストラン・宿泊施設

・医療関係施設

手術室・レントゲン室・病室・診察室
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１階多目的体育館 １階トレーニングルーム

１階屋内プール
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２階研修室 １階食堂・レストラン

１階会議室
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２階宿泊室１階手術室

１階診察室
１階病室



今後、スポーツ医・科学研究所はどうなる？
•阿久比スポーツ村の施設規模拡大のため、阿久比町が
土地、建物を購入する。

•どのようにこの施設を活かしていけるか。
•（体育館、プール、会議室等）

委員の皆様の率直な意見をお聞かせください。
⇒別紙アンケートに記入
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意見発表（１人１分程度）
•テーマ
特に決まったテーマはなく、委員ご自身に任せる形になります。
例）
①誰のために⇒理由付けが必要です。
地域のこども、お年寄りのため？町外の人たちのため？
アスリートのため？

②どんな体育館が必要？もしくは不要？（財政面も含めて）
多種目できる？イベントできる？プロスポーツができる？

③体育館にどんな施設や機能があるとよいのか。
④体育館と一緒にあったら便利、有用な施設は？ など
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第4回までお付き合いくださり、
ありがとうございました！
•体育館建設について、皆様⽅の様々な意見をお伺いすることが
できました。また、町⺠会議という新しい手法で参加していた
だきましたが、グループワークでは活発な意見をたくさん出し
ていただきました。
今までの町⺠会議の内容については、３月下旬に、
ホームページにて公開いたします。よろしくお願いいたします。

コロナ禍の中、また⻑期間にわたり、
本当にお疲れ様でした！！
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